



江田島市立三高中学校 令和5年8月25日

学校教育目標「自ら学び、心豊かで自己表現できる生徒の育成」

江田島市沖美町三吉 2699 Tel : 0823-47-0125 fax : 0823-47-0126 mitaka-chu@edc.etajima.hiroshima.jp

## 夏休み残りわずか 2学期への準備を！

1年生にとっては中学生として初めての夏休み。部活動や課題への取り組み方を学んだのではないのでしょうか。2年生はキャリア・スタート・ウィーク。3日間の職場体験学習を行いました。3年生は部活動の大会・コンクールを終え、現在は自分の進路についてオープン・スクールへの参加などを通して具体的に考え、これまでとは大きく異なる夏休みを過ごしてきたことでしょう。教室開放の時間に学習する姿も見られました。みなさん、自分にとって充実した夏休みだったと言えますか。来週には2学期が始まります。気持ちのよいスタートとなるよう、2学期への準備を進めてください。



1年総合的な学習の時間



2年キャリア・スタート・ウィーク



3年総合的な学習の時間

## 吹奏楽部 県吹奏楽コンクールにて金賞獲得！

第64回広島県吹奏楽コンクール。本校吹奏楽部は7月30日(日)の中学校小編成部門に出場し、見事金賞を獲得しました。各教室に分かれてのパート練習や体育館での合奏など、工夫して仕上げ練習に取り組んできた成果を発揮することができました。おめでとうございます。



※写真は前日リハーサルより

### 吹奏楽部 濱田萌愛

今回のコンクールで、私たちは金賞をとることができました。中国大会出場が叶わなかった悔しさもありますが、本番の演奏は、全力で私たちらしい音を会場に響かせることができたので、とてもよかったと思います。本番直後には、メンバーから「緊張したけれど楽しかった！」という声がたくさん聞こえてきて、今までがんばってきてよかったと嬉しくなりました。コンクールまでの間、応援し支えてくださった先生方、保護者、地域の方々にも、心から感謝しています。ありがとうございました。3年生はあと数ヶ月で引退となるため、今のメンバーで演奏する機会は残りわずかですが、最後までより高みを目指しつつ、楽しんで活動していきたいです。



## ソフトテニス部 夏季大会を終えて

7月29日(土)と30日(日)に、海田総合公園にて第72回安芸郡・江田島市中学校夏季総合体育大会が行われ、ソフトテニス部が出場しました。団体戦で、三高中は能美中に2-1で勝利しましたが、2回戦で熊野中に0-2で敗れました。個人戦には2ペアが出場しました。宮本・市瀬ペアは2回戦から出場し、府中中に3-0で勝利しましたが3回戦で大柿中に敗れました。森・安武ペアは、1回戦緑ヶ丘中に、そして2回戦大柿中にいずれも3-1で勝利しましたが、3回戦で府中中に敗れました。両ペアとも3回戦はタイブレークにもつれ込む熱戦で、結果はベスト16となりました。応援いただいた皆様、ありがとうございました。



### ソフトテニス部 宮本虎珀

今回の大会は、団体戦が2回戦敗退、個人戦は2ペアともにベスト16でした。僕は、後輩にいいところを見せることはできなかったけれど、一生懸命に取り組むことができたと思います。自分のせいで負けてしまったという悔いもありますが、このような思いを後輩がしないように、これからもアドバイスしていきたいです。森・安武ペアはいいプレーをしていましたし、応援も含めて、チーム全体で一生懸命できたと思います。

## 生徒入賞報告 おめでとうございます！

<令和5年度「広島県 PTA 連合会賞」>

家庭で話そう！我が家のルール・家族の絆・命の大切さ～三行詩 中学生の部>

**優秀賞 3年 カサンドラ**

「命は、人生で一回しかない 命はつながっている 辛いことや色んな事を何事もやりきろう。」

**優秀賞 3年 濱田萌愛**

「母の優しい「お帰り」を 私はあと何度聴けるのだろう ささやかなこの時間を大事にしたい」

## 社会見学実施 広島平和記念資料館にて平和学習

8月8日(火)の全校登校日は平和学習として、G7広島サミットで各国の首脳も訪れた広島平和記念資料館を訪問しました。事前に全校道徳で佐々木禎子さんの生涯について学習し、戦争の悲惨さや平和の大切さについて考える機会をもちました。訪問当日は、実際に資料館において禎子さんに関する資料をはじめ、すべての展示を見ながら真剣に研修し、学びを深めることができました。見学後は平和の願いを込めて、「原爆の子の像」に折り鶴を捧げました。



## 大柿高校オープン・スクール 3年生が上級学校を体験しました！

8月18日(金)市内4中学校の3年生が、広島県立大柿高等学校のオープン・スクールに参加しました。高校生の運営によって進められた学校紹介をはじめ、模擬授業や部活動体験を通して、地元にある大柿高校の特徴を学ぶだけでなく、上級学校の生活をイメージすることができました。自分の進路について、具体的に考える貴重な機会となりました。



## キャリア・スタート・ウィーク 2年生が職場体験を実施しました！

8月22日(火)から3日間、市内の事業所のご協力を得て職場体験学習が行われ、2年生が働くことの意義や、社会人としての基本的な姿勢を学びました。詳細は次号にてお伝えします。

<お世話になった事業所> Uminos Spa & Resort 海上自衛隊第1術科学校

カワバマリンサービス 認定こども園みたか 能美島農機SS



9月の主な行事予定	1日(金)始業式 自転車点検 休み明けテスト(全学年)	4日(月) 休み明けテスト(全学年)
5日(火)生徒朝会	6日(水)発育測定(1・3年) 部休	7日(木)SC 発育測定(2年) 元気チェック
8日(金)ALT 3年実カテスト②	13日(水)部休	14日(木)元気チェック
15日(金)ALT 学校関係者評価委員会 PTA運営委員会③	18日(月)敬老の日	19日(火)学校朝会
20日(水)2年薬物乱用防止教室 なやみ相談日 部休	21日(木)元気チェック	22日(金)大学訪問(修道大学)
23日(土)秋分の日	27日(水)1・2年能美中との授業交流 部休	28日(木)1・2年能美中との授業交流 元気チェック
29日(金)ALT 生徒委員会		

<お願い> 三高中だよりの中で、生徒・保護者の写真や名前を掲載させていただくことがあります。学校だよりや学校のHPへの文中の写真や名前の掲載を望まれない方は、その旨、学校までお知らせください。